
気持のいいご挨拶  

 

 

 先日訪問された取引先の社長が開口一番、“職員の皆さんのご挨拶やお互い

の声掛けがいいですね。どのようにご教育なさっていますか”とお褒めの言葉

をいただきました。さて皆様いかが思いますか。単なる外交辞令だったでしょ

うか。私はそう思いたくない、本当のことであったように思います。ただ働い

ている私共医師からアウトソーシングの皆様迄濃薄なく、温度差なくご挨拶が

できているかどうか振り返ってみて下さい。  

ともかく嬉しいお言葉でした。  

 

 

平成２４年７月２７日  

                       理事長  市丸  喜一郎  

 

 


